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La historia se repite una y otra vez,
¿Hasta cuando?

Era muy dificil la empresa, se trataba de ganar
tres partidos sobre tres y era casi imposible, se
ha intentado, pero no ha podido ser. Se ganó
en Valladolid, abriendose las puertas de la ilu-
sión, aunque con muchas combinaciones, unas
a favor y otras en contra. Imperiosamente
había que ganarle al Real Madrid y que nos
acompañaran otros resultados directos como el
Rayo-Oviedo, R. Sociedad-F.C. Barcelona o
Alavés-Numancia, no beneficiandono ninguno
de ellos, puesto que todos han sumado los
puntos necesarios para salvarse, dejando al
Real Betis con su derrota frente a los finalistas
de Europa en Segundo División.
Ahora hay que hacer un esfuerzo entre todos,
presidente, consejo, jugadores, técnicos y esta
gran afición que supo, tras el descenso, llorar
por la pena del momento, pero que sabrá estar

con el glorioso en ese camino que ahora inicia-
mos de regreso a Primera, que será duro, no
pensemos en un camino de rosas, pero que te-
nemos que, entre todos, volver al lugar que nos
pertenece y que nunca debimos dejar.
Ahora daremos una lección de lo que es apoyar
a su equipo para que vuelva a Primera División,
llenando cada domingo el estadio, aunque sea
con los equipos de Segunda, porque siempre
que subimos a la máxima categoría lo hicimos
con humildad y así debemos de hacerlo nue-
vamente.
Hay tiempo para la reflexión y de ella sacar
todo lo malo que hemos hecho, para no volver
a caer en los mismos errores y si hubo algo
bueno, tomarlo como referencia para el futuro.
Ánimo afición, luchemos todos juntos para vol-
ver a la Primera División.
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Fría entrada en el Villamarín para ver a un pobre
Betis terminar una insultante temporada , segu-
ramente una de las peores entradas que se re-
cuerden en años en el campeonato liguero en el
Villamarín. 
A los 48 segundos de partido ante la pasividad
de la defensa,el Valladolid se adelanta en el mar-
cador con un cabezazo de Javi Guerra a placer
y mostrando la comparsa de equipo que es a día
de hoy el Real Betis.
Sería el Betis quién tras un córner ejecutado
por Salva en el minuto 5, el que empataría el par-
tido tras peinar Jorge Molina en el primer palo e
introducirla en la meta a la limón el defensa Va-
llisoletano Peña con Braian.
Bien por el calor, bien por el poco empuje del
Betis y que el Valladolid tenía más miedo a per-
der que el ímpetu por ganar en la primera parte
terminaron los 45 minutos.
En el 51 de nuevo ante la total pasividad de la
defensa del Betis a la salida de un córner  Peña
haga el 1-2 en posición dudosa para el Vallado-
lid.
En el 54 empata el Betis de nuevo tras un buen
pase de Rubén y el remate de Molina y haga-
pone el 2-2 en el marcador.
Nuevamente un penalti inventado por el árbitro
en el minuto 59 sirve para que  Guerra haga el 2-
3. Ya corría el minuto 76 cuando Rubén Castro
de volea marca un gran gol y el loco partido lo
cierra Juanfran con enorme gol desde 40 me-
tros.
FICHA TÉCNICA:

R. BETIS:Adán (López, min.83); Chica, Perquis,
Paulao, Juan Carlos (Cedrick, min.69); Lolo
(Juanfran, min.69), Matilla, Salva; Molina, Rubén
Castro y Braian.
R. VALLADOLID: Jaime, Rukavina, Valiente
(Víctor Pérez, min.81), Mitrovic, Peña, Rubio,
Rossi, Jeffren (Rueda, min.61), Larsson (Osorio,
min.65), Bergdich y Guerra.
GOLES: 0-1, m. 1. Javi Guerra. 1-1, m. 6. Braian
Rodríguez, 1-2, m. 51. Valladolid. 2-2, m. 54.
Jorge Molina. 2-3, m. 59. Javi Guerra, de penalti.
3-3, m. 76. Rubén Castro.

4-3, m. 91. Juanfran.
ÁRBITRO: Álvarez Izquierdo (C.Catalán). Amo-
nestó a Adán (min.57), Jorge Molina (mni.57),
Paulao (min.64) y Matilla (min.80), por el Betis, y
a Marc Valiente (min.47) y Mitrovic (min.90), por
el Valladolid.
INCIDENCIAS: Se guardó un minuto de silencio
en memoria de los cinco jugadores menores del
CD Monterrubio de fútbol sala fallecidos el jue-
ves en un accidente de tráfico cerca de Castuera
(Badajoz).

Un partido de locos
LIGA
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Cuando por el camino un equipo se ha dejado-
hasta la dignidad, ya no le queda más que per-
der.Todo da igual llegado ese punto: el juego, el
resultado, incluso la forma de perder con las más
que sabidas suspicacias por diferentes acciones
que han llevado al equipo a ser el más perjudi-
cado de Primera. 
Y no es que el Betis se dejase perder en El
Sadar en favor de un Osasuna que se jugaba la
vida y se fue el pozo. Ni tampoco es que lo hi-
ciera en algún que otro partido de este final tan
apestoso que se ha ganado con su impericia y
su desvergüenza. Se trata simplemente de  com-
petir, no lo ha hecho en toda la liga. 
No ha competido absolutamente nada solo ha ju-
gado a verlas venir, a ver qué hace el rival y con
los motores a medio gas. Así ha ocurrido toda la
liga y es por ello que se sumaran tan solo 25
puntos, realmente vergonzoso.  Esta ha sido la
principal razón  de su descenso a Segunda Divi-
sión. 
Falta de competitividad,  partidos de mentira,
nula intensidad, sobre todo defensiva, casi siem-
pre pagando el tributo de algún y no queremos
escribir más, porque no hay nada positivo y es
una pena. Una derrota más, que casi nadie ha
comentado siquiera.
FICHA TÉCNICA:
OSASUNA:Andrés Fernández, Bertrán, Arribas,
Flaño, Joan Oriol (Damiá, min.71), Puñal, Loé,
Cejudo (De las Cuevas, min.58), Acuña, Torres
(Nino, min.70) y Oriol Riera.
R. BETIS: Adán, Juanfran, Paulao, Perquis (Lolo
Reyes, min.15), Jordi, Chica, N'Diaye, Matilla
(Pibe, min.55), Salva Sevilla, Cedrick (Nosa,
min.65) y Rubén Castro.
GOLES: 1 - 0, min.12, Oriol Riera. 2 - 0, min.15,
Acuña. 2 - 1, min.71, Chica.
ÁRBITRO: Juan Martínez Munuera (C.Valen-
ciano). Amonestó a Puñal (min.72) por parte de
Osasuna.
INCIDENCIAS: En el minuto 12, tras el gol local
de Oriol Riera, la valla del Graderío Sur del es-
tadio se vino abajo, provocando la caída de va-
rios aficionados al foso, un suceso que dejó

múltiples heridos y suspendió el partido durante
algo más de media hora. Puñal puso fin a su ca-
rrera deportiva con lágrimas en los ojos.

LIGA

CUANDO TODO
DA IGUAL
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Lorenzo Serra Ferrer nació el 5 de marzo
de1953 en La Puebla (Baleares). Se carac-
teriza por unos planteamientos ofensivos que
hace que sus equipos desarrollen un fútbol
alegre y espectacular. Suele jugar con extre-
mos, al estilo del fútbol que promulgaba
Johan Cruyff, de quien Serra Ferrer siempre
se manisfestó admirador.
Se inició como entrenador en la UD Po-
blense de su pueblo natal, al que entrenó du-
rante tres temporadas con dos campeonatos
de Tercera División y un histórico ascenso a
2ªB. 
En el año 1983, fichó por el Real Club De-
portivo Mallorca, con el que ascendió a Pri-
mera División y lo clasificó para su primera
final de la Copa del Rey contra el Club Atlé-
tico de Madrid.
Sus mayores éxitos le llegarían dirigiendo al
Real Betis Balompié. Arribó al Real Betis en
marzo de 1993 y logró ascenderlo a Primera.
En la temporada 1994-1995, logró que el
Real Betis Balompié, con un fútbol alegre y
ofensivo, se clasificase en tercera posición
en la Liga, tan sólo detrás del Real Madrid
C.F. y Real Club Deportivo de La Coruña, y
por delante de clubs como el FC Barcelona,
el Valencia CF o el Sevilla FC. Ello llevó al
Real Betis Balompié a disputar la Copa de la
UEFA.
En la temporada 1996-1997 logró clasificar
nuevamente al Real Betis Balompié a com-
peticiones europeas, tras una excelente cam-
paña que le llevó a quedar cuarto en la Liga,
y a disputar la final de la Copa del Rey, que
el Real Betis Balompié perdió en Madrid,
frente al FC Barcelona, por 3 a 2 en la pró-
rroga.
Al año siguiente se marcha al F.C. Barcelona
como director Deportivo.
Tras un par de temporadas alejado de los
banquillos, el año 2004 ficha de nuevo como

entrenador del Real Betis Balompié.  En la
temporada 2004-2005 logró que el equipo hi-
ciera una de las mejores campañas de su
historia, clasificándose en 4ª posición en la
Liga, hecho que permitió al Betis disputar y
pasar la fase de clasificación para jugar la
Champions League de la temporada 2005-
2006. Además, el Real Betis Balompié de
Serra Ferrer se proclamó campeón de la
Copa del Rey, disputada en el Estadio Vi-
cente Calderón de Madrid, al derrotar a Club
Atlético Osasuna por 2-1, en la prórroga, con
goles de Ricardo Oliveira y Dani por parte del
Real Betis Balompié, y John Aloisi por parte
del Club Atlético Osasuna. Pero tras una de-
cepcionante temporada 2005-06, terminó su
contrato con el Real Betis Balompié el 30 de
junio de 2006.
En la temporada 2006-2007 ficha por el AEK
Atenas FC griego, equipo al que entrena
hasta el 11 de febrero de 2008, día en el que
es destituido cuando el equipo va tercero, a
dos puntos del segundo y cuatro del líder.

Muy cerca...
LORENZO SERRA FERRER
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La hoja de ruta del Betis quedó marcada hace
semanas y en la misma aparece se-
ñalado el nombre de Lorenzo Serra
Ferrer, aunque la delicada situación
por la que pasa el Mallorca ha hecho
inviable la inmediata incorporación
del que fuera entrenador del primer
equipo verdiblanco.  
El presidente, Manuel Domínguez
Platas, durante la conferencia de
prensa de despedida de Calderón,
reconoció loscontactos con Serra, a
la vez que apuntó la idoneidad de su
figura para el proyecto actual. 
"Entiendo que su llegada sería una
buena noticia para el Betis, pero en
este momento es cierto que Serra
Ferrer no tiene ninguna vinculación con el club.
Hemos hablado con él, como con otras muchí-
simas personas de fútbol en el perfil de entre-
nadores y directores deportivos. Es otro más,
pero no tenemos firmado nada con él. No está
descartado", afirmó Domínguez Platas, a quien
tampoco le preocupa la polémica que viene ro-

deando la etapa de Serra en el Mallorca: "La si-
tuación que se vive es similar a la que se pasa
en otros equipos. Si se ha hablado con él es
pensando en sus capacidades y no en la situa-
ción del equipo al que esté vinculado ahora.
Esa posibilidad no nos ha afectado cuando
hemos contactado con él u otra gente del fút-
bol". 

El presidente también confirmó
los infructuosos contactos con
Alfonso Pérez Muñoz. "Se le
propuso alguna fórmula que él
aceptase de colaboración. No
hemos llegado a un acuerdo que
fuese confortable para ambos",
aseguró Platas, que también
apuntó la próxima llegada de un
director deportivo y un entrena-
dor: "Alexis Trujillo sabe perfec-
tamente cuando hablamos con
él que iba a tener una persona
por encima. No hay un orden
predeterminado, pero me preo-
cupa más el tema del entrena-

dor que el del director deportivo. Estando Alexis
trabajando entre nosotros, la parcela técnica
está suficientemente cubierta en cualquier
caso. Queremos que el entrenador venga
cuanto antes para opinar en las decisiones que
se van a tomar con los jugadores". 

“Entiendo que
su llegada sería
una buena noti-
cia para el Betis,
pero no hay
nada firmado",
señaló el presi-
dente Platas
otorga plenos
poderes a 
Alexis.

A la espera de
serra ferrer
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El máximo dirigente verdiblanco, además, va-
loró la llegada de Alexis como secretario téc-
nico. "Su profesionalidad, experiencia y el
conocimiento de la casa que tiene fueron sus
avales. El consejo, después de haber contac-
tado con muchísima gente para reconstruir la
secretaría técnica, pensó en él como una op-
ción muy válida. Tiene honestidad, lealtad y
entusiasmo por el proyecto. Las directrices
que tiene Alexis Trujillo son de utilizar e incor-
porar lo que quiera. Tendrán que preguntár-
selo a él. Tiene total libertad y amplias
facultades para diseñar la secretaría técnica
que él necesite", comentó Platas, que no com-
parte el posible nerviosismo del vestuario con
las decisiones de futuro: "Alexis está aquí para
eso y lo hará bien. Me consta que ya ha es-
tado hablando con algunos". 
Por último, el presidente valoró positivamente
la compra de acciones de José López Catalán
a Rufino González. "El hecho de que un em-
presario, del que no vamos a dudar de su ca-

pacidad empresarial, pague por unas accio-
nes un precio muy superior al que reflejan los
balances dice que las cosas no se habrán
hecho tan mal desde el punto de vista empre-
sarial. Esta entidad tiene valor, eso es impor-
tante", manifestó Platas, quien había
comenzado su alocución agradeciendo a
Gaby Calderón su dedicación de estos meses
en una situación complicada para el club ver-
diblanco.
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Lorenzo Serra Ferrer
y Biel Cerdá podrían
haber llegado ya a
un acuerdo con un
grupo inversor ex-
tranjero para la venta
del 51% de acciones
del RCD Mallorca,
según informan
desde la edición digi-
tal del periódico ba-
lear Última Hora. 
Este acuerdo entre
Serra Ferrer y Cerdá
con los inversores
extranjeros está su-
peditado a la permanencia del Mallorca en
Segunda división, algo que deberá conse-
guir en las últimas dos jornadas que quedan
del campeonato liguero. Según se informa
desde Palma de Mallorca, si finalmente el
Mallorca acabase descendiendo a Segunda
división B, el acuerdo alcanzado quedaría
anulado.
Según apuntan en la información, las nego-
ciaciones se están llevando con un tre-
mendo sigilo, aunque durante estas últimas
semanas la situación ha sufrido un avance

prácticamente definitivo ya que los contac-
tos y las reuniones han sido constantes y se
han mantenido en diferentes puntos de la
Isla. Con este pacto Serra Ferrer tiene las
manos libres para cambiar de aires. Lo-
renzo Serra Ferrer se liberaría de la traba
más importante que ahora mismo no le per-
mite volver al Real Betis, el paquete accio-
narial que posee del Mallorca, y así podría
ser libre para representar su tercera etapa
en el conjunto verdiblanco, tras las dos an-
teriores como entrenador, en 1994 y 2004.

Serra Ferrer acuerda la venta de sus acciones
del Mallorca y se acerca al Betis

El Betis ha alcanzado  da la baja a Luis Fradua y ha nombrado a Pedro Buenaventura
Ugía. Buenaventura es entrenador nacional, director deportivo y técnico deportivo supe-
rior en fútbol. Entre otros equipos ha entrenado al Atlético Sanluqueño, Écija Balompié, Ca-
cereño y San Fernando, con una amplia
experiencia en el fútbol profesional y forma-
tivo. Fue también entrenador del Betis B en la
temporada 2004/2005.
Además de sus avales deportivos, Pedro
Buenaventura procede de una mítica familia
de béticos encabezada por su padre, Pedro
Buenaventura Gil, entrenador, responsable
de cantera y trabajador durante décadas en
diferentes facetas del Real Betis Balompié.

Buenaventura, nuevo responsable de la cantera





El Real Betis ya tiene una fecha de co-
mienzo de su nueva la de  su regreso a la
Segunda división. El presidente de la Liga
de Fútbol Profesional, Javier Tebas, ha
anunciado en Bilbao, donde la Liga de Fút-

bol Profesional celebró su Asamblea Ex-
traordinaria, que en la próxima temporada
2014-2015, la Segunda división arrancará el
fin de semana del 23 y 24 de agosto.

Mucho trabajo tiene por delante Alexis Tru-
jillo para moldear un equipo con garantías
de poder volver a Primera. Formar un grupo
de gente comprometidas con la causa que
sean capaces de que con sangre, sudor e

incluso lágrimas conseguir ilusionar a la
maltrecha afición, que ha padecido una
de las peores temporadas de la historia
de nuestro glorioso Club.
Esto que ha pasado esta temporada no
puede volver a pasar, porque un Club
con 35.000 socios y siendo uno de los
que más vende, solo puede ir a Se-
gunda por las malas gestiones de sus
consejeros y nada más.
La afición espera que aquí comience

una nueva era bética, que nos fortalezca-
mos en Segunda y que subamos como uno
de los Clubes más consolidados del fútbol
español.

La Segunda división dará comienzo
el dia 24 de agosto
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El Real Betis anunció a través de su web
oficial que Federico Martínez Feria ejercerá
el cargo de director general de la entidad.
Martínez Feria ocupará en el Betis el cargo
que a finales del mes de abril del año pa-
sado dejara Santiago Pozas, en el club
desde diciembre de 2011. El Betis presenta
a Martínez Feria en su web oficial de la si-
guiente forma: “Tiene 52 años y lleva más
de 20 afincado en Sevilla, es Maestro In-
dustrial en Electrónica por la Escuela Poli-
técnica Universitaria de Sevilla y
Diplomado en Alta Dirección de Empresas
por el Instituto Internacional San Telmo de
Sevilla.
Martínez Feria ha des-
arrollado gran parte de
su carrera profesional en
las multinacionales
Abengoa y Schneider
Electric. El desempeño
de sus actividades profe-
sionales se ha centrado
en el ámbito de la Inge-
niería, en particular en el
campo de las Tecnolo-
gías de la Información y
las Comunicaciones. Su
experiencia en la ejecu-
ción de proyectos inter-
nacionales le ha
permitido desarrollar sus
habilidades en el mundo
de la Gestión de Equi-
pos, Análisis de Riesgos
y Cuentas de Resultado,
en particular en Brasil,
donde ha sido director
general de la empresa
Telvent Brasil los últimos

tres años”.
El nombramiento de Martínez Feria cuenta
con el beneplácito de Francisco Estepa, ad-
ministrador judicial de la entidad. De esta
forma, el Betis empieza a construir su
nuevo proyecto con una de las piezas más
esperadas y demandadas, un director ge-
neral que pueda cumplir las funciones
como tal y, en el caso de Federico Martínez
Feria, con una gran experiencia en dicho
apartado en el mundo empresarial.
Desde MUNDO BETICO le deseamos mu-
chos triunfos profesional con el Real Betis
Balompié.

Federico Martínez Feria, nuevo 
director general del Betis
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Según, declaraciones a ABC, Ma-
nuel Domínguez Platas, presi-
dente verdiblanco, ofrecía un
principio de intemciones. «Hay
que intentar conseguir, si me
apuran, hasta más abonados
bajando los precios y dando fa-
cilidades para los nuevos abo-
nos. Queremos conseguir que
el Benito Villamarín sea un
feudo absolutamente inexpug-
nable. Y en ello andamos», afir-
maba el mandatario.
En la entidad no ocultan que éste
es su objetivo. Superar los 31.000
socios de la recién finalizada tem-
porada en Primera para ver las
gradas del Villamarín completas, a
su vez, compensar la bajada de precios con
el mayor ingreso por el aumento de abona-
dos. «Es evidente que en Segunda el in-
greso por abonos será el más importante
que va a tener el club, similar al de la
ayuda por descenso y el seguro. Cuando
carecemos del contrato de televisión de
Primera y pasamos al que hay en Se-
gunda tenemos que poner más atención
si cabe», afirmaba Domínguez Platas, quien
proyectaba los horizontes posibles: «Debe-
mos ser ingeniosos, imaginativos y ma-
nejar precios y promociones porque la
idea es mantener los ingresos lo más cer-
canos al punto que nos interesa pero au-
mentar la presencia en el estadio porque
indudablemente al equipo hay que empu-
jarlo y un campo como este, de 50.000 es-
pectadores de capacidad, como no
vengan al menos 35.000 vamos mal».
Apuntaba en esa reflexión Domínguez Pla-
tas algo que han solicitado en otras ocasio-
nes empleados y técnicos del club, que se
trate de aprovechar la amplitud del Villama-

rín para intensificar la presión a los rivales y
gestionar mejor la tremenda fidelidad del afi-
cionado verdiblanco. «No sólo pensamos
en los ingresos económicos, sino en que
venga mucha gente al estadio porque al
final hay que ayudar a los jugadores con
la presión que se puede provocar. Ese
tema nos preocupa mucho y por ello se
están estudiando muchas posibilidades.
Además, este año hemos ampliado el es-
pectro de ofertas. Otras veces hemos
confiado sólo en empresas de carácter
provincial o de la comunidad, pero ahora
hemos pedido consultas a empresas de
ámbito nacional y especialistas en cam-
pañas de abonos de clubes de primera
línea. Queremos generar ilusión y que la
gente se abone, aunque confío mucho en
la afición del Betis, que en los malos tiem-
pos se solidariza y que ayudemos entre
todos a superar este trance», manifestaba
el presidente heliopolitano.
Esta campaña debe de comezar pronto para
poder ir atrayendo  a los seguidores.

BAJAREMOS LOS PRECIOS DE LOS CARNET
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 ntos volverán





Domínguez Platas, en el I Encuentro de
Peñas Béticas del Aljarafe (Foto: RBB)
“Vamos a estudiar fórmulas para ayudar a
obtener los abonos”
Domínguez Platas pone el acento en la im-
portancia de la campaña de abonados
El Real Betis va a poner todo su énfasis en la
campaña de abonados de la temporada
2014-15. Será la mayor partida presupuesta-
ria para el club tras la caída de los ingresos
televisivos por el descenso a Segunda y la
falta de concreción del cálculo por el seguro
tras el cambio de categoría que, además, ha
de dividirse en dos temporadas. De esta ma-
nera, en el Betis se han dado órdenes inter-
nas para que se trate de captar al mayor
número de socios posibles y que los abonos
que se pongan a la venta en el mes de julio,
presumiblemente, sean accesibles para
todos los béticos que quieren estar con su
equipo en este momento tan complicado. De
esta manera, el presidente bético, Manuel
Domínguez Platas, señalaba anoche en el I
Encuentro de Peñas Béticas del Aljarafe, en
Villanueva del Ariscal, que “el Betis son las
peñas y sin vosotros no sería nada y ahora
más que nunca necesita de vosotros para
auparlo a la Primera división. Ahora os nece-

sita y es cuando demostrareis que estáis con
él y tenemos que conseguir aumentar el nú-
mero de abonados porque en Segunda serán
muchos los encuentros y seremos el equipo
a ganar. Necesitamos que todos tengamos
arropado al equipo y vamos a estudiar fór-
mulas de ayudar a obtener los abonos“.

Rafael Gordillo, presidente de la Fundación
Real Betis, acompañó a Domínguez Platas
en este acto en el que el presidente puso el
acento en el número de abonos que necesita
alcanzar el club para cuadrar su presu-
puesto. La peña bética de Villanueva fue la
promotora de la iniciativa y en su sede se ce-
lebró esta reunión a la que acudieron 20
peñas donde la Federación de Peñas, con su
presidente Juan de Dios Álvarez a la cabeza,
apoyó el acto con su presencia. La escritora
Reyes Aguilar también estuvo invitada al
evento. El presidente agradeció la presencia
de las peñas y la lealtad hacia el club. Las
peñas presentes fueron las de Albaida, Be-
nacazón, Almensilla, Camas, Bollullo de la
Mitación, Castilleja, Saltera, Sanlucar, la
Mayor, Umbrete, La Algaba, Gines, Mairena,
Santiponce, Gelves, Olivares, Tomares, Hue-
var, San Juan de Aznalfarache y Bormujos.
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OPRERACIÓN DE CAPTACIÓN DE ABONADOS

Noticias
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Mucho movimiento en el Betis organizarndo
sus áreas de trabajo para la próxima tem-
porada.
Parece ser que una de las ideas del  con-
sejo es contar con hombres de la casa, bé-
ticos que den su visión y trabajen en la
entidad. Se está hablando con profesiona-
les que hayan sudado la  camiseta del Betis
y que pueda tener un buen perfil. 
Con la entrada en el consejo de Sebastián
Alabanda, mito del 77. Anteriormente, hubo
contactos con Alfonso y Cardeñosa que no
fructificaron. En el caso de Alfonso Perez
Muñoz, solo quería venir de entrenador del
primer equipo y no entendemos el porqué
no se le ha dado la oportunidad de serlo, se
habla de experiencia y nosotros nos pre-
guntamos,  ¿que experiencia tenía Guar-
diola cuando le dieron nada menos que el
F.C. Barcelona?. Los resultados están ahí y

si Alfonso ha sido un enorme jugador, que
ha tenido los mejores entrenadores, que ha
sido internacional y que ha jugado nada
más y nada menos que en el R. Madrid,
F.C. Barcelona y por dos veces en el Real
Betis, creemos que es un buén pedigrí, pero
doctores tiene la iglesia...
En la cantera, el club dará a conocer el
nombre de Pedro Buenaventura como jefe

de dicha parcela. Le acompañarán también
gente bética como Pedro Píriz o Antonio
Reyes. Buenaventura ya tiene diseñado
hasta su equipo de trabajo, al menos el de
los equipos más importantes. Del filial sal-
drá pase lo que pase Óscar Cano, siendo el
elegido para dirigir al Betis B el actual y pro-
metedor entrenador del Gerena, José Juan
Romero. Para el División de Honor, se rea-
lizan gestiones con el extécnico del San
Juan, Pablo del Pino. Tanto José Juan como
Del Pino tienen pasado en la casa como ju-
gadores.
En el primer equipo, a la espera de ver lo
que ocurre con Serra Ferrer, Alexis anda
trabajando mucho y un tanto superado ante
tanta tarea. El canario quiere contar con bé-
ticos conocidos como Juan Merino o Chano.
Es el ADN bético que viene, aunque aún
hay cosas que hablar con varios de ellos.
Es evidente que hace falta gente de este
perfil béticos y capacitados para contar con
una buena organización. 

Los hombres del Betis
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Juanfran, ahora se quiere ir
¿Pero que se han creído este muchachito
que es el Real Betis?. Creerá que este es
un equipito de barrio, donde se le antoja
jugar un año y después le entra gana de
irse.
Como peleó el pasado año porque le fichá-
ramos, solo quería jugar en el Betis. Se nos
ocurre, que como al Betis no lo ha respetado
nadie esta temporada, pues habrá dicho
junto a sus representante, metamos pataleo
en el club y como son tontos, nos darán la
carta de libertad y a ganar dinero en otro
club. Pues mira muchacho, nos parece bien
que te marches, primero porque quien no
quiere ponerse la gloriosa camiseta de las
trece barras, no merece jugar en nuestro
club. Pero una cosa debe de quedar bien
clara y que sirva de precedente a todos los
que lleguen, Si te quieres marchar, pues
traete una oferta muy rentable para el Betis

y que te valla bien. Si no la traes, pues a la
grada a ver los partidos dos añitos y verá
como aprenden a respetar a un club tan glo-
riosos y con tanto sentimiento al que ya se le
ha hecho demasiado daño.
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Mejor relación con la Federación

ACTUALIDAD

En principio gustó  que Manuel Domínguez
Platas,  fuese recibido casi al día siguiente
de su nombramiento por el presidente de la
Federación, Ángel María Villar, y que de
forma inmediata fuese incluido en la junta
directiva y recibiese el escudo de oro de la
RFEF. 
¿Y por dónde ha venido esta relación tan
estrecha Betis-Federación? No es casuali-
dad, porque no creemos en casualidades,
sino en causalidades  y la causa es ó pu-
diera ser,  que Reyes Bellver, una letrada
experimentada muy bética, fundadora de la
asociación Más Betis, y en la lista de candi-
datos a ser nueva consejera del club verdi-
blanco ('apadrinada' por la gente de Por
Nuestro Betis), trabaja en el despacho de
Gorka Villar, hijo de Ángel María y que tuvo
en su día la feliz idea de dedicarse al dere-

cho deportivo, además con mucho éxito.
Bellver y Villar coinciden en el despacho
Sport Advisers. Si todo es como parece,
desde luego es un movimiento inteligente y
el nombre de Reyes Bellver (hija del finado
Luis Bellver) creemos  que  en cualquier
momento puede  estar en el listado del ad-
ministrador Francisco Estepa, para, en el fu-
turo,  ser nueva consejera del Real Betis
Balompié en esa remodelación tan necesa-
ria en el Club.
Y que esto sirva para poder tener más rele-
vancia en los estamentos oficiales de nues-
tro fútbol y que el glorioso Real Betis
Balompié sea más respetado de lo que ha
sido en esta última temporada en la que nos
han quitado los señores “trensillas” al
menos 18 puntos como demostró en Tv. el
compañero Pedregol.



La pretemporada estará dividada en dos fases, La
Manga e Inglaterra para el cierre

El Betis tendrá una pretemporada dividida en dos partes.El secretario técnico del Betis, Alexis
Trujillo, trabaja actualmente en multitud de frentes. Además de hablar con todos los jugadores
para conocer su situación, intención e implicación, paralelamente busca un entrenador y, por si
fuera poco, también prepara la pretemporada del Betis de este verano. Una preparación que se
llevará a cabo en dos fases.
Porque el Betis repetirá una pretempo-
rada partida en dos, como la campaña
pasada, aunque en este caso la primera
concentración será en La Manga del Mar
Menor, en Murcia, según avanza Diario
de Sevilla. Sería el primer destino una
vez que los futbolistas regresen de vaca-
ciones, posiblemente el 4 de julio.
Tras esta primera fase de la pretempo-
rada en España, habría otra en Inglate-
rra, como la temporada pasada. Allí
prepara el Betis varios amistosos, uno de
ellos ya cerrado ante el Stoke City. Esta
segunda concentración sería en agosto
y más cercana al inicio de la Liga en se-
gunda, el 24 de agosto.

NOTICIAS
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Según sus abogados, se logrará
"mayor agilidad en el procedimiento"

Manuel Ruiz de Lopera ha renunciado a de-
clarar ante la juez Mercedes Alaya, prevista
para el 12 de junio, aludiendo que se trata
de un trámite “vacío de contenido” que
solo servirá para su “incriminación mediá-
tica”. Lopera, a través de un escrito , dice
que a lo largo de los seis años de instruc-
ción de la causa su abogado “ha ofre-
cido completas, exhaustivas y
minuciosas explicaciones” y la decla-
ración indagatoria, prevista tras el proce-
samiento por su gestión del club, “carece
de contenido procesal” pues “no se ha
aportado dato o elemento nuevo a la
causa” desde su última comparecencia.
Por ello, la defensa propone suspender su
citación y dar por reproducida su última
comparecencia ante Alaya, el 14 de no-
viembre de 2013, cuando Lopera se aco-
gió a su derecho a no declarar. Con ello
se logrará “mayor agilidad del procedi-
miento”, no sufrirá ninguna merma el de-
recho de defensa y se protegerá mejor la
persona del imputado, dado que su com-
parecencia judicial “únicamente tiene
como consecuencia la proyección a la
opinión pública de una incriminación
mediática”.
El escrito aprovecha para recordar que,
según la ley de Enjuiciamiento Criminal, “la
detención y prisión provisional deberán
practicarse en la forma que menos per-
judique al detenido o preso en su per-
sona, reputación y patrimonio”, en una
norma referida al preso pero aplicable tam-
bién al imputado.
La juez Alaya, una vez concluida la instruc-
ción de la causa, ha citado mañana al em-
presario Luis Oliver, que compró las

acciones a Lopera; al exvicepresidente
Ángel Martín, al sobrino de Lopera Fran-
cisco Javier Paez y a otras personas que fi-
guraban como titulares de sus empresas. 
La comparecencia de Lopera se había atra-
sado al 12 de junio por asuntos médicos y
de salud. En el auto de procesamiento dic-
tado el pasado 8 de mayo, Alaya acusó a
Lopera de haber llevado a cabo un “plan

preconcebido” para descapitalizar el club
desde que fue vicepresidente económico,
proyecto que diseñó “en perjuicio de la
sociedad y en su propio beneficio”. La
juez ha cuantificado el “beneficio final y el
correlativo perjuicio para el Real Betis”
en las catorce temporadas bajo Lopera en
“la imponente suma” de 24,9 millones de
euros.
Sobre Oliver, la juez indicó que se habría
incorporado al “proyecto criminal” ini-
ciado por Lopera como “cooperador ne-
cesario” al comprar las acciones “a
sabiendas del carácter litigioso de las
mismas” para intentar “hacer ineficaz
cualquier pronunciamiento judicial
sobre ellas”.

Lopera renuncia a comparecer el 12 de Junio

NOTICIAS



Hace algunas semanas, las
diferentes plataformas que
se mueven en el entorno del
Betis se reunieron con el ad-
ministrador Francisco Estepa
y tras esa cita, de la que sa-
lieron muy satisfechos, se
dieron un tiempo de tregua
para que se ejecutaran algu-
nas de las peticiones que
fueron bien recibidas.
Pues al parecer PNB se ha
cansado y en un comunicado
señala que los actuales diri-
gentes deben de salir ya, sin más demora,
por eso dicen que “no apoyamos la conti-
nuidad en ningún escenario futuro de los
consejeros ni presidente actuales, que han
llevado al equipo a Segunda División con
una imagen indigna para nuestra centena-
ria historia. Roza el surrealismo que preten-
dan perpetuarse en el Consejo de
Administración unos gestores incapaces
cuyo único aval para formar parte del mismo
era precisamente gestionar bien, mientras
que paradójicamente, se mantiene a los ac-
cionistas de la entidad fuera del Consejo de
Administración. No entendemos cómo se
permite a los responsables de uno de los
mayores ridículos de la historia del Real
Betis Balompié, volver a planificar la tempo-
rada venidera a sabiendas de que pudiera
haber cambios significativos en el Consejo
de Administración. Igualmente, hemos pre-
senciado cómo reconocidos profesionales
béticos que han demostrado sobradamente
su valía y que se han mostrado dispuestos
para dar un paso adelante e involucrarse en
la gestión del club, rehuyen a colaborar por
no ser partícipes de nada donde pudieran

estar involucrados los mencionados Conse-
jeros y Presidente, y mucho menos cuando
ya todo lo sustancial ha sido decidido por los
mismos que nos llevaron al abismo”.
PNB añade que “apelamos al beticismo de
los responsables y solicitamos la dimisión
inmediata de todos ellos y, en caso de no
producirse, que el Administrador Judicial
tome medidas y conforme un Consejo de
Administración acorde a la categoría del
Real Betis Balompié, involucrando en el
mismo a los accionistas de la entidad para
que todo el beticismo se encuentre repre-
sentado y donde absolutamente nadie tenga
cargas por mala gestión pretérita de nues-
tra entidad.
Por último, recuerdan que “seguiremos tra-
bajando para que se satisfaga el mandato
de la última asamblea de asociados cuyos
acuerdos fueron solicitar al Administrador ju-
dicial de la entidad la completa dimisión del
consejo, democratización del club, limitación
estatutaria para la compra de acciones de la
Fundación Real Betis Balompié y acuerdo
de transparencia total en la gestión”.
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PNB SE HA CANSADO Y SACA
UNA NOTA DE PROTESTA

OPINIÓN
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Recibió el galardón el viernes 30 de
mayo, día de San Fernando, patrón de
Sevilla
El Ayuntamiento de Sevilla ha hecho entrega
de la medalla de oro de la ciudad a Rafael
Gordillo Vázquez, exjugador del Real Betis
Balompié y actual director de relaciones ins-
titucionales del club verdiblanco y presidente
de la Fundación Real Betis.  La concesión de
la medalla de oro de la ciudad de Sevilla a
Rafael Gordillo, junto al jugador del Real Ma-
drid Sergio Ramos, se debe a su “contribu-
ción y fomento del deporte”.
Entre los galardonados se encontraban  la
investigadora e historiadora Enriqueta Vila;
los deportistas Sergio Ramos y Rafael Gor-
dillo; así como la Banda de Tejera y el orfe-
bre Juan Borrero. Del mundo de la cultura y
el flamenco, las medallas de Sevilla de este
año han sido para Aurora Vargas y José Cor-
tés, Pansequito; además de la presentadora
Eva González. La ciudad de Sevilla también

premiador a los doctores Ana María Álvarez
Silván y a Jesús Loscertales Abril, así como
al Colegio de Enfermería.
El Patronato de la Vivienda, que está cele-
brando su centenario también ha sido galar-
donado junto al decano del Colegio de
Abogados, José Joaquín Gallardo. También
la labor de Concha Yoldi, presidenta de la
Fundación Persán. Del mundo empresarial,
el Ayuntamiento reconoce la labor de Anto-
nio Hernández Calleja, José María Pacheco,
Pilar Burgos y Ángela Goylguro, quien re-
genta el puesto de churros del Postigo del
Aceite.
A título póstumo, la ciudad el reconocimiento
ha sido para  Francisco Palacios, el Pali ; y el
periodista Ricardo Acosta..  El alcalde reco-
noció «la perseverancia, constancia y dedi-
cación» de todos en sus respectivos ámbitos
profesionales, así como que reúnen méritos
sobrados «para recibir el aplauso de su ciu-
dad».

Rafael Gordillo, medalla de oro de Sevilla 2014

NOTICIAS



El notario sevillano José Montoro Pizarro nuevo consejero del Real Betis Balompié junto
al exjugador Sebastián Alabanda.  Los nuevos consejeros, Montoro y Alabanda, entran por

la fórmula de la cooptación y sustituirán en sus cargos a Isa-
bel Simó y Fernando Criado, como ya anunció ABC hace va-
rios días. Montoro Pizarro es un reputado notario de Sevilla,
reconocido bético y pertenece a la notaría dePizarro-Soto-
Montoro Notarios Asociados S.C. En días recientes mantuvo
una entrevista personal con Estepa para dar su ok definitivo
a la entrada en el consejo de administración. Mientras, otro
de los candidatos, José Miguel López Catalán tendrá que
esperar una oportunidad futura, aunque se cuenta con él
para las inminentes remodelaciones del consejo de admi-
nistración bético tras la debacle del descenso y las exigen-
cias lógicas de regeneración en el seno de la entidad bética.

El notario José Montoro, nuevo consejero del Betis  
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Sebastián Alabanda, exjugador del Real Betis en los
años 70 y miembro del equipo campeón de la Copa
del Rey de 1977, entrará en el consejo de adminis-
tración verdiblanco en fecha próxima. Las sucesivas
reuniones que se han producido en el club con Ala-
banda por parte del presidente, Manuel Domínguez
Platas, el administrador judicial de las acciones del
Betis propiedad de Farusa, Francisco Estepa, y del
vicepresidente, Fernando Casas, han fructificado en
el “sí” de Alabanda, quien se encargará dentro del
consejo de asesorar en la parcela deportiva, algo
que se echaba en falta en este órgano de gobierno.
Las dudas de Alabanda, que ha desarrollado su ca-
rrera profesional en otros ámbitos después del fút-
bol, fueron resueltas en estas reuniones y el
exfutbolista ha dado su consentimiento a la entrada en el consejo para ayudar al equipo
en estos momentos tan necesitados. La propuesta de Alabanda fue hecha por alguna de
las plataformas y llevaba madurándose mucho tiempo e incluso se pensó en plantearla en
la reunión que éstas tuvieron con Estepa a finales del mes pasado. No será el único que
entre, puesto que tal y como anunció Domínguez Platas hace unos días, habrá más cam-
bios y el siguiente será José Miguel López Catalán, que el lunes pasado se hizo con las
acciones de Rufino González que suponen más de un 3,5 por ciento del total de la enti-
dad y ha mostrado abiertamente sus ganas de ayudar al club. López Catalán se reunirá
en breve con Estepa para concretar su entrada y cuál será su función en el consejo.

Sebastián Alabanda cosejero bético



No hubo fortuna para el Betis B. El cuadro
de Óscar Cano ha empatado a uno ante el
UCAM Murcia en el partido de vuelta de la
eliminatoria de ascenso a la Segunda divi-
sión B. El Betis B se puso por delante con un
gol de Sofian al poco de comenzar la se-
gunda parte pero un penalti transformado
por Andrés Carrasco a un cuarto de hora del
final permitió al UCAM hacer bueno el dos a
uno logrado en el encuentro de ida jugado
hace una semana en tierras murcianas. 
El Betis B le ha puesto muchas ganas al par-
tido pero pocas de sus acciones han venido
acompañada de acierto. Tuvo buenas oca-
siones en la primera parte y cuando se le
puso todo de cara gracias al gol de Sofian
los nervios bloquearon a todo el equipo ver-
diblanco. El UCAM apenas ha generado pe-
ligro pero en cuanto tuvo una opción no la
desaprovechó. El conjunto universitario con-
sigue el ascenso directo y el Betis B tiene
ahora que superar un par de elinimatorias si
quiere recuperar la categoría perdida la pa-
sada temporada.
Gran ambiente en la
ciudad deportiva Luis
del Sol. 2.500 aficiona-
dos han acudido al en-
cuentro y la mayoría de
ellos han sido ubicados
en la grada principal
que, a falta de la inau-
guración oficial, se ha
abierto por vez primera
en el día de hoy. El pre-
sidente del Betis, Ma-
nuel Domínguez Platas,
acompañado del vice-
presidente Fernado
Casas y de varios con-
sejeros como Antonio
Sánchez Pino, Fer-

nando Criado y Tomás Solano presenciaron
el encuentro en directo. También acudieron a
la grada principal  varios jugadores de la
plantilla del Betis.
El Betis B ha jugado con Montoya; Isaac, So-
fian, Caro, Varela; Fausto (Álex Alegría, m.
78) Carlos García; Kevin, Ismael, Isuardi; y
Juanma.
Por parte del UCAM, Javi Muñoz; Juan Topo,
Mauri, Tekio, Ángel Robles; Gallardo, Pico,
Dani Martínez, Fran Minaya; Manolo y An-
drés Carrasco.
La oportunidad más clara de la primera parte
la ha tenido Juanma que en el minuto 22
mandó el balón rozando el palo derecho de
la meta de Javi Muñoz después de un fallo
de la defensa del UCAM. Varela sacó una
falta que rozó el larguero y los goles del par-
tido llegaron en la segunda parte. Sofian
adelantó al Betis B en el minuto 50 y Andrés
Carrasco empató desde los once metros en
el 77. Ahora tendrá que superar dos elimina-
toria si pretende ascender a Segunda B.

SIN SUERTE...HABRÁ QUE ESPERAR
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Ascenso a Segunda B
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MUNDO BETICO quiere  mostrar su pesar
por el fallecimiento de José Carlos Campos
Camacho, que fuese directivo del Club
entre los años 1979 y 1982 y vicepresidente
de la entidad desde 1989 a 1992. Médico
de profesión, Campos Camacho fue presi-
dente de la Comisión Organizadora del 75
aniversario del Real Betis Balompié, cele-
brado en 1982. Siempre muy implicado en
el futuro del Betis, nunca dejó de colaborar
con el Club de sus amores hasta el mo-
mento de su fallecimiento.
Desde esta redacción queremos  trasladar
nuestro más sentido pésame a la familia de
Campos Camacho ante esta irreparable
pérdida. Descanse en paz.

José C. Campos Camacho Descanse en Paz

In-memoriam

Villar quedó sorprendido con los flamantes equipamientos béticos
Como parte de los actos previos del España-Bolivia del próximo viernes en Sevilla, el pre-
sidente de la Real Federación Española de Fútbol, Ángel María Villar, ha realizado una vi-
sita institucional en la tarde de este miércoles a las nuevas instalaciones de la Ciudad
Deportiva Luis del Sol en la que el presidente del Real Betis, Manuel Domínguez Platas,
ha ejercido como anfitrión.  El acto que estaba previsto  para la mañana, se pasó a la
tarde debido al fallecimiento del padre del secretario general de la Federación, Jorge
Pérez, a cuyo sepe-
lio acudió Ángel
María Villar para
posteriormente des-
plazarse a Sevilla.
También acudió la
totalidad del consejo
de administración, el
alcalde, Juan Ignacio
Zoido, el presidente
de la Federación An-
daluza, Eduardo He-
rrera, aparte de Luis
del Sol y Rafael Gor-
dillo.

Villar visitó las  instalaciones de la Ciudad 
Deportiva del Betis



El Betis B ha empatado a uno en el campo
del C. D. Anguiano en el encuentro de ida de
la segunda eliminatoria de ascenso a la Se-
gunda división B. Un tanto del defensa Caro
en el tramo final del partido permite al filial
del Betis mirar con optimismo de cara al des-
enlace final del emparejamiento. El equipo
de Óscar Cano arrancó el encuentro con una
alineación formada por Javi Montoya; Isaac,
Soufian, Caro, Varela; Fausto, Carlos Gar-
cía; Ismael, Isuardi, Kevin y Juanma. Por
parte del Anguiano salieron de inicio Pisón,
Diego, Alberto, Álex, Luis, Sotes, Richi, Iñigo,
Moha, Nacho y Álvaro .
Pronto se puso por delante el cuadro local
gracias a un tanto de Moha y aunque el Betis
B lo intentó a lo largo de los primeros 45 mi-
nutos no tuvo acierto ante la meta del An-
guiano. En la segunda mitad ambos
conjuntos tuvieron sus opciones para batir al
portero rival pero fue el defensa del Betis B
Caro el que puso el empate definitivo en el
marcador a menos de un cuarto de hora
para acabar la contienda.

Con el empate a domicilio en el bolsillo, el
equipo de Óscar Cano emprende el viaje de
regreso a casa pensando ya en el encuentro
de vuelta de la eliminatoria que se disputará
el próximo sábado en el Benito Villamarín a
partir de las siete de la tarde.

Caro salvó los muebles
Al cierre de edición
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CIEN AÑOS DE ALFONSO JARAMI-

Historia
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CIEN AÑOS DE JARAMILLO 

Alfonso Jaramillo González, nació el 2 de
junio de 1914, en la C/ Pagés del Corro nº
65, por donde estaba el desaparecido Cine
Emperador, en plena Cava de los gitanos
trianera. Se ha cumplido cien años de su na-
cimiento, Hace ya dos años inició el camino
hacia el JARDÍN.  Con Jaramillo se marchó
una figura muy importante en la historia del
Real Betis. Gracias a sus gestiones, al tra-
bajar en el Ayuntamiento de Sevilla en el
año 1961, el Betis pudo comprar el estadio
donde el club juega sus encuentros, algo
que llevó a cabo precisamente el hombre
que hoy pone nombre al feudo verdiblanco,
don Benito Villamarín. Además, Jaramillo
fue un trabajador incansable en la época
más dura del club, en Tercera División,
donde fue tesorero, llegando a preparar en
su domicilio particular los alimentos para
que los jugadores del Betis pudieran comer
en los desplazamientos. Fue el impulsor y
presidente del Triana Balompié del que salió
un equipo canterano que fue TROFEO AM-
BERES como la mejor cantera de europa,
con grandes jugadores como Quino Gonzá-
lez, Demetrio, Cristo, Campos, Mellado,
Diaz, Antón, etc.. También fue co-fundador
de la Agrupación de Béticos Veteranos, que
lleva actualmente  su nombre. Siempre es-
tará en nuestro recuerdo quien fue colabo-
rador y amigo de MUNDO BETICO.








